



SALUDA ALCALDE

Un año más han llegado las Fiestas Patronales a Navalafuente.

Sin embargo, la incertidumbre de estos tiempos difíciles ha impedido que podamos disfrutar de la alegría desbordante de otros años, y que por primera vez las vivamos de manera muy distinta a la que estábamos acostumbrados.

Este 2020 las circunstancias nos obligan a actuar con responsabilidad, como la mayoría del pueblo ha hecho, dando ejemplo y adaptándose a los cambios, que son por el bien de todos.

Pese a que no debemos olvidar que son tiempos de preocupación y compromiso con nuestros vecinos y allegados, tampoco debemos ver la situación como algunos quieren que la veamos.

Quiero agradecer a la mayoría de los jóvenes de nuestro municipio el ejercicio de civismo y solidaridad que han demostrado, ante la situación sobrevenida.

Por último, es necesario remarcar la importancia de guardar todas las normas de seguridad que se han publicado, así como seguir las recomendaciones de las autoridades sanitarias.

Bajo esos parámetros, que son los indispensables para poder proteger y protegernos, os invito a que lo paséis lo mejor posible, en un momento en que lo necesitamos más que nunca.

Un saludo especial, como los tiempos que vivimos.

¡¡Viva San Bartolome!! ¡¡Viva San Roque!!
¡¡VIVA NAVALAFUENTE!!

El Alcalde-Presidente

Miguel Méndez Martiáñez